



Frauen des Turnvereins Fernthal begeistern mit Auftritt auf der Buga

■ **Fernthal.** Einen Auftritt bei der Buga in Koblenz hatten jüngst Mitglieder des TV Fernthal: Gemeinsam mit 16 Frauen des SV Vettelschoß legten die 18 Teilnehmerinnen bei

strahlendem Sonnenschein einen Tüchertanz auf der RZ-Bühne am Deutschen Eck hin. Die Zuschauer spendeten tosenden Applaus für die Darbietung, für die die Tänzerinnen monatelang

geprobt hatten. Für die Choreografie zeichneten die Trainerinnen Anneliese Schmitz, Irmgard Eulenbach und Gerti Czerwinski (SV Vettelschoß) verantwortlich.